

Cuba et les États-Unis analysent des questions liées à la sécurité des flux de personnes



La Havane, 17 nov. (RHC).- Des délégations des États-Unis et Cuba ont analysé ce jeudi à Washington des questions liées à la sécurité des flux de personnes et de biens.

Une note de l'ambassade de Cuba aux États-Unis signale que la rencontre s'est déroulée dans un climat de respect.

Cette rencontre a lieu dans le contexte du dialogue bilatéral sur l'application et l'observation des accords de coopération en matière de lutte contre le trafic de personnes.

Les deux parties ont décidé de tenir dans l'avenir d'autres rencontres techniques.



Radio Habana Cuba